

Der Verein „BILD hilft. Ein Herz für Kinder“ übergibt einen Scheck über 322.800 Euro ans Kinderhospiz Löwenherz



Feierliche Scheckübergabe: Martina Krüger (Herz für Kinder), Hospiz-Leiterin Gaby Letzing, FFN-Moderator Franky, Löwenherz-Geschäftsführerin Barbara Frenker, FFN-Moderatorin Susana, FFN-Chefin Ina Tenz (v.l.)

„Diese Spende gibt uns neue Kraft“



Ein Vater schmust im Pool mit seinem kranken Sohn



Das Hospiz. Hier können gleichzeitig acht betroffene Familien wohnen



Ein Engel im Garten der Erinnerung. Für jeden Verstorbenen liegt hier ein Stein



Jungen und Mädchen in Rollstühlen, sie leben gerade im Hospiz

Eine Mutter versorgt ihr krankes Kind

Von **HOLGER BLOEHTE**

Syke - **Dieser Scheck ist gigantisch. Dieser Scheck ist ein Rekord!** Martina Krüger, die Geschäftsführerin von „Ein Herz für Kinder“ überreichte mit Radio-FFN-Programmdirektorin Ina Tenz dem „Kinderhospiz Löwenherz“ einen Spenden-Scheck über 322.824 Euro. Löwenherz-Leiterin Gaby Letzing: „Soviel wurde uns noch nie auf einen Schlag gespendet. Dieses Geld gibt uns neue Kraft für unsere Arbeit.“

Wie kam es dazu? Ein Hörer meldete sich beim Radio-Sender, erzählte vom Schicksal seiner Tochter. Die Sechsjährige hatte einen Gehirntumor und starb im Kinderhospiz. Ina Tenz: „Da beschlossen wir, Geld zu sammeln.“ „Ein Herz für Kinder“:

Chefin Krüger: „Wir waren von der Idee begeistert und haben mitgemacht.“

BILD kündigte den Spendenmarathon an, die Radio-Hörer gaben Geld. Viel Geld.

Hospizleiterin Letzing: „Unser Haus wird zum größten Teil durch Spenden finanziert. Das Geld sichert unsere Arbeit für die nächsten Jahre.“

Das Hospiz: Vor vier Jahren wurde Löwenherz in Syke eingeweiht. Seitdem ist das lichtdurchflutete Haus am Waldrand für Familien mit schwerstbehinderten und to-

Für jeden kleinen Bewohner im Hospiz wird ein Schmetterling aufgehängt

lich erkrankten Kindern eine Energietankstelle. 25 Mitarbeiter kümmern sich rund um die Uhr um die kleinen Patienten und ihre Angehörigen – Kinderkrankenschwestern, Psychologen, Sozialarbeiter.

Mutter Sabine Hein (45): „Hier bekomme ich die Unterstützung und Sicherheit, um das Schicksal meiner beiden todkranken Kinder auszuhalten.“

Wollen auch Sie spenden? Infos unter www.kinderhospiz-loewenherz.de oder www.ein-herz-fuer-kinder.de.



Studentin